

## 【令和6年度二学期始業式を迎えて……】



令和6年度 葛北中学校ソフトテニス大会 準優勝



令和6年度 葛北中学校ソフトボール大会 第3位

あつという間に夏休みが終わり、今日から二学期が始まります。南中のみなさんにとって、四十日間はどんな夏休みでしたか。きっと様々な学びがあつたことでしょう。葛北大後半戦から始まつた夏休みでしたが、私自身もたくさん試合会場におじゃましていました。ただくことができ、本当に素晴らしい場面をたくさん観ることができました。県大会、関東・全国大会へと駒を進めるため、どの部も一生懸命に頑張っていましたね。特に、三年生にとっては三年間の活動の総仕上げ。全身全霊、全力を尽くして取り組む姿は、きっとたくさんの人達に感動を与えていたことでしょう。「中学生の試合は最後の最後まで何が起こるか分からない」以前にもそんな話をしたと思いますが、正に今年は、あと一歩のところです県大会を逃してしまつた部も多かったです。悔し涙をたくさん流したことでしょう。でも、それもすべてが人生の上では良い経験になつて消えることはありません。次のステージに向けて、また頑張っていきましょう。すでに新人戦が始まっています。ここからは一・二年

か分からぬ」以前にもそんな話をしたと思いますが、正に今年は、あと一歩のところです県大会を逃してしまつた部も多かったです。悔し涙をたくさん流したことでしょう。でも、それもすべてが人生の上では良い経験になつて消えることはありません。次のステージに向けて、また頑張っていきましょう。すでに新人戦が始まっています。ここからは一・二年

## 【体育祭に向け、全力で取り組もうーー】



すでに三年生の応援団のみなさんは、体育祭に向けた練習を開始しています。十月三日が体育祭本番。成功裏に終えるためには、一日一日がとても大切です。今年は昨年以上の暑さが続き、この先もしばらくは暑い日が続く予報です。生徒のみなさんも体調管理に十分注意をして、日々の生活を大切にしていくくださいね。体育科の先生方が暑さ対策を含めて計画を立ててくれています。下校時刻を早めたりすることがあるかも知れません。まずは十分な睡眠と、しつかりと食事を取ることが大切です。水筒や帽子は勿論ですが、着替えや汗拭きタオル、濡れタオルなども準備しておくといいですね。みんなが楽しみにしている体育祭。そのためにからだを壊してしまっては何にもなりません。是非万全の体制で、みんなの力を合わせて体育祭を成功へと導きましょう。南中生一人一人の活躍に心から期待しています。二学期も南中生全員の力を結集して、頑張ろう。Fight!!

生が中心になります。先輩たちの築いてくれた伝統の上に、さらに新たな足跡を残していくよう、力を合わせて頑張ってくださいね。明日は各学年とも実力テストがあります。夏休みの勉強の成果が表れることがあります。結果が楽しみですね。